

Tipps für die Region

Von Michaela Sagmeister, spittal@kleinezeitung.at

Mose als Retter im Musical

Die Musicalgruppe Altersberg geht mit „Mose – Der Auszug aus Ägypten“ auf Tournee und besucht Radenthein, Spittal und Steinfeld.

Die aufregende Lebensgeschichte der Bibelfigur „Mose“, der als kleines Kind wie durch ein Wunder aus einem Binsenkörbchen von Gott gerettet und im Hause des Pharaos aufgezogen wurde, verwendete die Musicalgruppe Altersberg als Stoff für ein Musical. Leiterin der Musicalgruppe, Monika Graf, studierte das Stück „Mose – der Auszug aus Ägypten“ mit den Kindern und Jugendlichen ein. Spannende und und berührende Schau-



Der Auszug aus Ägypten, gespielt von der Musicalgruppe Altersberg

KK/RIE-PRESS

spielszenen sowie poppige Songs und Melodien, die ins Ohr gehen, nehmen die Zuhörer mit auf eine abenteuerliche Reise des Mose, der das Volk Israel

aus Ägypten führt. Am 19. November ist die Gruppe in Radenthein, weitere Aufführungstermine gibt es am 26. November, um 18 Uhr, im Stadtsaal in

Spittal und am 27. November, um 15 Uhr, im Kulturhaus in Steinfeld. Freiwillige Spenden. **Radenthein.** Stadtsaal, 19. 11., 18 Uhr.

Junkerfest der Bürgergarde in der Fischhalle in Millstatt



Bereits zum achten Mal veranstaltet die Bürgergarde Millstatt das Wein-Junkerfest in der Fischhalle des Stifts Millstatt. Neben der Verkostung von Jungweinen aus der Steiermark, kommt auch die Kulinarik mit Backendl, Jause & Co. nicht zu kurz. Gegen 18 Uhr tritt der Carinthia Chor Millstatt auf.

KK/TONI MUHR

Millstatt. Stift (Fischhalle), 19. 11., ab 16 Uhr.

Paraolympioniken zeigen ihre große Kraftprobe



Wolfgang Dabernig und Michael Kurz bezwangen den 550 Kilometer langen Radmarathon von Trondheim nach Oslo. In ihrem Film „Die große KRAFTprobe“ zeigen die beiden Paraolympioniken ihre großartige Leistung. Freiwillige Spenden am Filmabend gehen an zwei ausgewählte Kinder im Lesachtal.

KK/VERANSTALTER

Kirchbach. Café-Bar Boxenstop, 19. 11., 19 Uhr.

Eine Blasmusik-Reise zu Ehren der Heiligen Cäcilia



Unter dem Motto „In 80 Minuten um die Welt“ lädt die Trachtenkapelle Irschen unter der Leitung von Hannes Trojer zum traditionellen Cäcilienkonzert mit Musikkerehrungen ein. Der Bogen der musikalischen Reise reicht von Wien über Spanien, Russland, Japan, Afrika bis nach Amerika.

KK/PICASA

Irschen. Bärenwappensaal, 19. 11., 20 Uhr.